



ら季節の歌や童謡、懐かしの曲や時にはピアノの音色、クラシックなど毎日リビングで流れています。自然と知つてゐる歌は皆様それぞれ思い思ひの歌い方で、童謡であつてもこぶしを効かせて周囲を楽しませてくれます。耳から聞き入れる音楽には心身共に癒されリラックスの効果もあり食事も美味しく頂けたりそれに夜間の睡眠にも良いそうです。

今年も残りわずかとなりましたが  
ご家族の皆様におかれましてはいか  
がお過ごしでしょうか。  
さて一丁目の朝ですが、心地よい  
音楽の流れで1日が始まります。数

丁目



冬の季節になりエロナウイルスが治まると思いまだ続いていますが入居者の皆様はお元気で過ごされています。

例年この時期には、きれいな紅葉を観に外出ドライブに行つていましたが今年はコロナ禍で外出は出来ませんが皆様お元気で楽しく過ごされ

# 「日々の様子」



く過ごして頂ける様職員一同頑張つていきたいと思います。これから本格的な寒さとなりますどうかお身体を大切になさつてください。  
(三枝里子)



い致します。  
当面の間、制限付き面会の対応と  
させて頂きますが今後新型コロナウ  
イルス、インフルエンザの感染状況  
により、面会禁止とさせて頂く場合  
もありますので、何卒ご理解ご協力  
をお願い申し上げます。

今年もインフルエンザの季節となりました。すでに報道されているように新型コロナウイルス感染症、季節性インフルエンザによる同時流行が危惧されます。

ご家族様方にはすでに文書にて面会制限にご協力を頂いておりますが、先月より平日に加え土曜日午前中のみ面会対応させて頂くこととなりました。今まで通り事前に電話等ご予約の上、ご面会下さいますようお願

ご連絡



と思います。そんな日頃の皆様の様子を撮りましたのでご覧頂けたらと思います。

職員一同コロナウイルスを持ち込まない様に気を付けまた、インフルエンザも流行つてますので気を付けて過ごしていきます。年末になりますのに向けて何かと忙しくなる時期と思いますがご家族の皆様も気を付けてお過ごしください。

(小嶋 亜紀)